



Cada vez falta poco menos para que se destapen en el Estado de México los aspirantes a diputaciones locales, federales, senado de la República y alcaldes pues, si bien es cierto que ya muchos asomaron la nariz, falta la venia de los partidos políticos de los que emanarán y, sobre todo, dar a conocer si van o no en alianza política.

Sin embargo, diputados locales y alcaldes que ganaron el proceso electoral 2021 por primera vez, sin lugar a duda buscarán la reelección, como ya lo habíamos comentado anteriormente, todos creen merecerse la oportunidad y repetir en el cargo pero *se equivocan!*, pues en el Estado de México es notorio quienes han hecho su chamba y quiénes no.

Se esperaba que los alcaldes de oposición a *Morena*, hicieran un trabajo limpio en los municipios que gobiernan, que demostrarán por qué podrían estar por encima de *Morena* pero, lamentablemente, no ha sido así.

En Naucalpan, la otrora Joya de la Corona del Estado de México, la población se manifiesta contra el gobierno de *Angélica Moya*, la panista, quien según los naucalpenses, ha encabezado un gobierno de abusos y sin minimizar siquiera la problemática que enfrenta aquella demarcación municipal.

Toluca, la capital del Estado de México, se convirtió en el "el escándalo del año", luego de que el ex alcalde *Raymundo Martínez Carbajal*, se convirtió en tirano al abusar de todas las formas posibles de su ex esposa, hecho que fue denunciado, así como el secuestro exprés de su padre, que derivó en una orden de aprehensión contra *Martínez Carbajal* y sus compinches que, fuerte y quedo, fueron también denunciados por los abusos que venían cometiendo contra ciudadanos y servidores públicos a quienes les robaban en su propia cara.

Dicho sea de paso, se dice que *Martínez Carbajal* se encuentra prófugo, sin embargo, parece estar dando instrucciones desde uno de sus ranchitos, ubicado en Lerma, donde ya salieron a la venta sus cabalitos "pura sangre", así como ese lugar que ya no le es "operable".

Las autoridades judiciales "se están viendo lentas" aunque, la realidad es que puede que "les haya llegado al precio" para que lo sigan dejando en libertad, total, dinero tiene, una fortuna que ha amasado con los cargos que ha ostentado desde hace varias décadas y el saqueo al Ayuntamiento de Toluca.

En fin, con el sistema judicial en el Estado de México, no se sabe, los delincuentes, feminicidas, narcotraficantes, extorsionadores, secuestradores y delincuentes de "cuello blanco" siguen libres, gracias a las componendas económicas que, dicen, de sus manos reciben las autoridades judiciales.

Y bueno, por otro lado está el alcalde de *Almoloya de Juárez*, *Oscar Sánchez*, a permitido que inseguridad y violencia, alcance niveles incontrolables. No hay fin de semana en que no se reporte una balacera, un feminicidio, un crimen y, sobre todo, ha permitido que células delictivas tomen el control del comercio con extorsiones, amenazas y asesinatos.

Peor aún, este sujeto ha sido acusado en diversas ocasiones por su ex esposa de abusos contra ella y sus hijos, además de ser un deudor alimentario, sin que sus denuncias hayan sido escuchadas, aún, pese

COLUMNA uno



Por Karina A. Rocha Priego

DESPUÉS DEL 20 DE ENERO, EL DESTAPE DE ASPIRANTES ► En Edomex, todos quieren, todos dicen poder, pero pocos serán los agraciados



Fernando Flores Fernández



Raymundo Martínez Carbajal



Ana Lilia Herrera Anzaldo

a las peticiones hechas a la propia Gobernadora del Estado de México, *Delfina Gómez*.

En serio, quisiéramos saber qué les dan o qué comen los servidores públicos en turno que les da por abusar de sus esposas, "pintarles el cuerno", abandonar a sus hijos, sin la manutención correspondiente pues, ese mal, querido lector, se extiende a casi todos los municipios mexiquenses "gobernados por personas del sexo masculino" que, no hombres, porque de serlo, no serían tan abusivos y cobardes.

En fin, otro municipio en lista negra: Lerma, otro municipio "abandonado" por su alcalde *Miguel Ángel Ramírez Ponce* o *Calimaya* con *Oscar Hernández Meza*, otro que ha abusado de la población y permitido se instale la delincuencia organizada en su municipio, además ha abierto las puertas a indocumentados que se convierten en delincuentes asolando a la población del municipio.

San Mateo Atenco, otro municipio que empieza a sufrir los estragos de la delincuencia, donde los zapateros se empiezan a quejar por ser víctimas de extorsiones y cobros de piso, sin que las autoridades municipales actúen en consecuencia.

Y podríamos seguir redactando las carencias y abusos cometidos por alcaldes de oposición a *Morena* que, si bien no son peores que los morenistas, tampoco hicieron nada por recuperar espacios que les den holgura para el proceso electoral que se acerca.

Pero a esta situación hay que sumarle que, muchos de estos alcaldes ganaron por la alianza conformada por el PRI, PAN y PRD y parece que se les olvidó que, por lo menos la mayoría, ganaron con las 3 cuartas partes de la votación a favor del PRI, o sea, ganó el PRI y se sumaron PAN y PRD, pero los alcaldes, faltos de memoria, respeto y lealtad, han denostado al tricolor haciendo a un lado a los priistas que les apoyaron en la elección

del 2021, siendo unos mal agradecidos abusivos. Estos, querido lector, seguramente no serán tomados en cuenta "en la lista" de candidatos que tendría que palomear el PRI -por ser el partido con mayor votación en 2021- cuya dirigencia en el Estado de México hoy está en manos de *Ana Lilia Herrera Anzaldo* y mucho menos por *Alejandro Moreno*, dirigente nacional tricolor quien, además, lleva buena relación con la mexiquense.

Esto se traduce en que, quienes han sido unos verdaderos mal agradecidos y piensan que "pueden solos", podrían ser borrados de la lista para lanzar a un nuevo aspirante a candidato que si reconozca el valor del voto de los partidos políticos que les impulsen.

Claro que de las listas, han quedado fuera cientos de "nuevos" morenistas que, pese a emanar de partidos políticos distintos a *Morena*, no solo han perdido la memoria, sino han perdido el respeto al electorado y brincan, como chapulines al partido guinda, pensando en que ese solo hecho los hará candidatos y por ende ganarán la elección.

Grave error, porque se ha visto que, los morenistas de cepa, no perderán su oportunidad por unos aventureros que solo servirán para engordar el número de votos, no para ser candidatos o ganar un cargo público.

Y lo último que pocos han tomado en cuenta es que, por aquello de la equidad de género, basta saber, donde se debe postular un candidato masculino y donde un candidato femenino, lo que significa que, muchos, se tendrán que quedar con las ganas y algo más, la convocatoria correspondiente, ¡aún no ha sido emitida y publicada!.....

TE INVITO A PARTICIPAR CONMIGO TODOS LOS DÍAS, EN CAMBIANDO DE TEMA, A TRAVÉS DE karina_rocha1968@yahoo.com.mx